

## Weihnachtszeit in Fürth: Drei Märkte und Bayerns größte Weihnachtspyramide

In der Adventszeit zeigt sich Fürth von seiner besonders stimmungsvollen Seite. Die Innenstadt verwandelt sich in eine festlich beleuchtete Kulisse, in der gleich drei Weihnachtsmärkte für eine abwechslungsreiche Atmosphäre sorgen und zahlreiche Besucher aus nah und fern anziehen. Die Liebe der Fürther zu ihren Weihnachtsmärkten ist leicht zu verstehen: Sie sind vielfältig, einzigartig – und wunderbar gemütlich.

Im Zentrum steht der traditionelle Weihnachtsmarkt auf der Fürther Freiheit. Hier bieten festlich dekorierte Stände Kunsthandwerk, weihnachtliche Dekorationen und kulinarische Spezialitäten an. Von handgefertigten Geschenkideen und Christbaumschmuck bis zu regionalen Leckereien, wie der Fürther Eierpunsch oder das „Schäufele im Weggla“ reicht das Angebot, das viele Gäste Jahr für Jahr auf die Fürther Freiheit lockt.

Ebenfalls an der Fürther Freiheit findet der Mittelaltermarkt statt, der mit rund 25 historischen Ständen eine Zeitreise in vergangene Jahrhunderte ermöglicht. Handwerkskünstler wie Kerzenzieher, Schmiede, Töpfer und Filzer präsentieren ihr Können, während offene Feuerstellen mit Flammlachs, Met und weiteren Speisen nach alten Rezepten für genussvolle Momente sorgen. Besucherinnen und Besucher können sich außerdem bei verschiedenen mittelalterlichen Aktivitäten wie dem Beilwerfen ausprobieren und so das besondere Ambiente genießen.

Ergänzt wird das weihnachtliche Angebot durch die Altstadt-Weihnacht am Waagplatz. Inmitten historischer Gebäude und schmaler Gassen erleben Besucher hier eine kleinere, familiärere Marktvariante, die ehrenamtlich organisiert wird. Der Fokus liegt auf regionalem Kunsthandwerk und wechselnden Ausstellern, die den Markt immer wieder neugestalten und damit zusätzliche Anreize für einen Bummel durch die Altstadt schaffen.

Ein besonderes Highlight ist Bayerns größte Weihnachtspyramide in der Konrad-Adenauer-Anlage. Mit ihren 14 Metern Höhe und stimmungsvollen Lichtelementen zieht sie viele Blicke auf sich und ist längst ein beliebter Treffpunkt sowie perfekter Fotospot geworden. Direkt daneben fügt sich der festlich beleuchtete Fürther Markt harmonisch ins Bild ein und rundet die adventliche Atmosphäre ab.

So schaffen die Weihnachtsmärkte in Fürth jedes Jahr aufs Neue Gelegenheiten, gemeinsam Zeit zu verbringen, Geschenke zu entdecken oder einfach bei einem heißen Getränk die Adventszeit zu genießen. Gleichzeitig tragen sie dazu bei, die Innenstadt zu beleben und eine besondere Vorfreude auf Weihnachten zu wecken – für Einheimische wie für Gäste aus nah und fern.

*Zeichen (mit Leerzeichen): 2.620*

*Zeichen (ohne Leerzeichen): 2.278*

*Stand 20.11.2025*